

¡Bienvenidos!

Herzlich Willkommen!

Pourquoi continuer la LV2 espagnol ou allemand en CPGE ? Pourquoi pas ?

Il est vrai, tu as opté pour une CPGE scientifique. Et il y a sans doute beaucoup de travail qui t'attend dans toutes les matières obligatoires. Certes. Alors **pourquoi garder la LV2** qui est facultative ?

Voici quelques raisons pour continuer :

Éviter la regression : C'est au collège et au lycée que tu as posé les bases de ton allemand / espagnol. Les bases, elles, sont là. Mais en arrêtant maintenant, **tu vas perdre** une grande partie de ton savoir et savoir-faire. Pour maintenir ton niveau, ton cerveau a besoin d'un entraînement régulier.

Élargir ton horizon : En cours de langue facultative, nous travaillons beaucoup avec des articles de presse actuels et également des vidéos. Une manière de **découvrir** de nouveaux sujets et un regard étranger sur les choses. Une manière aussi d'étoffer ta culture générale et d'être informé sur l'actualité des pays concernés par la langue étudiée.

Gagner des points supplémentaires aux concours : Chaque concours propose une épreuve de LV2 facultative. Et seules les notes au-dessus de 10/20 comptent. Donc : la possibilité de gagner des points sans courir le moindre risque.

Améliorer tes chances sur le marché du travail : Une bonne maîtrise de l'allemand ou de l'espagnol peut être le „petit plus“ pour se distinguer des autres candidats pour un poste. Encore plus lorsqu'il s'agit d'une entreprise allemande ou espagnole. Pas si rare. L'avenir professionnel te réserve probablement des mobilités à l'international et des échanges. Voilà encore des cordes supplémentaires à ton arc.

Te faire plaisir : Dans les cours des langues facultatives, il y a moins de pression car seules les notes au-dessus de 10/20 comptent. Le travail est essentiellement fait en cours et moins à la maison. C'est une ouverture sur le monde qui t'entoure.

Rencontrer d'autres étudiant-e-s : Dans les cours d'espagnol et d'allemand, les étudiant-e-s viennent de toutes les classes scientifiques. C'est donc l'occasion de faire la connaissance d'autres étudiant-e-s que ceux/celles de ta classe.

Et comment ça marche ? C'est très simple : le lundi de la semaine prochaine, tu viens au cours et tu regardes. Si ça te plaît, tu reviens chaque lundi de 16 à 18 heures. Sinon, tu arrêtes. Ce sera aussi l'occasion d'en discuter avec le professeur concerné à la fin de cours.

Précision: tu n'as pas besoin d'avoir un niveau excellent en langue, le travail mené sur les deux années en classe te permettra de te préparer sereinement aux épreuves de concours. En revanche la curiosité et l'envie sont les bienvenues! C'est un cours volontairement agréable et détendu.

Herzlich Willkommen!

¡Bienvenidos!

Herzlich Willkommen!

¡Bienvenidos!